



Erick Eduardo Cabrera Pola.

Ana Gabriela Villafuerte.

Súper nota.

Ecología y producción.

Medicina veterinaria y zootecnia.

4°to cuatrimestre.

Campus villaflores.

25/09/2020.

Introducción

El objetivo es mejorar las condiciones y calidad con que se cultivan y producen los alimentos por lo consiguiente hay propuestas que se llevan al campo a mejorar, las condiciones de trabajo de los productores como los productos que salen de allí tanto como vendedores y compradores. Para así tener mejores productos.

Buenas prácticas agrícolas

Las Buenas Prácticas Agrícolas (BPA), según FAO/OMS, —consisten en la aplicación del conocimiento disponible a la utilización sostenible de los recursos naturales básicos para la producción, en forma benévola, de productos agrícolas alimentarios y no alimentarios, inocuos y saludables, a la vez que se procura la viabilidad económica y la estabilidad social. La implementación de las BPA tiene como objetivo la producción de alimentos sanos, inocuos y de calidad, mediante el cuidado de los procesos y las condiciones de producción, y el cuidado, principalmente, de la salud del trabajador rural y su familia y de la sociedad en su conjunto, como así también la preservación de los recursos naturales. Esta Red se creó para contar con un mecanismo de intercambio de información, dialogo interinstitucional y cooperación entre sus

La Red de BPA ha definido a las BPA como —...una manera especial de producir y procesar los productos agrícolas, de modo que los procesos de siembra, cosecha y pos cosecha de los cultivos cumplan con los requerimientos necesarios para una producción sana, segura y amigable con el ambiente. Así, las Buenas Prácticas Agrícolas:

- Promueven que los productos agrícolas no hagan daño a la salud humana y animal ni al medio ambiente;
- Protegen la salud y la seguridad de los trabajadores; • Tienen en cuenta el buen uso y manejo de los insumos agrícolas.

En base al trabajo en común que se viene desarrollando respecto de este tema desde distintas entidades y organizaciones, tanto públicas como privadas, es que surge la necesidad de elaborar un documento de base que pretende ser el marco conceptual y técnico de la Red BPA.

El mismo recorre los distintos procesos de producción, señalando los requisitos a implementar para lograr el cumplimiento de las BPA en la producción agrícola, basándose en la capacitación del personal y abarcando desde la planificación del cultivo hasta la obtención del producto final, pasando por ejemplo por los procesos de adquisición de semillas y de productos fitosanitarios y su aplicación, entre otros.

Conclusión

En conclusión, las prácticas agrícolas la implementación y puesta en práctica de esta norma nos permite acercarnos al concepto del desarrollo sostenible, esto en la medida de que con templa aspectos fundamentales en materia del cuidado ambiental, como lo es el uso adecuado de los recursos naturales que va de la mano con la ecología, procurando por la preservación de los mismos.